

**Zeitschrift:** Le nouveau conteur vaudois et romand  
**Band:** 91 (1964)  
**Heft:** 11-12

**Artikel:** La Fédération des costumes à l'Expo  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-233705>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 02.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# La voix valaisanne

## La Fédération des costumes à l'Expo

La journée valaisanne de l'Expo a obtenu, le lundi 29 juin, jour de Saint-Pierre, un triomphal succès.

Le beau temps favorisa grandement le déroulement du riche cortège divisé en deux parties : la première, le Valais moderne, comprenait des chars représentant l'industrie, le tourisme, l'agriculture et toutes les activités du Valais d'aujourd'hui.

C'est dans la deuxième partie, celle du « Valais historique », que les sociétés des costumes ont défilé. Elles ont toutes été fort applaudies sur leur passage par une foule très dense.

Les efforts fournis par le Comité cantonal, à la tête duquel se trouve M. Georges Haenni, professeur, et de toutes les sociétés de costumes, ont trouvé leur récompense dans la réussite de cette si belle journée valaisanne.

Bravo ! Bravissimo !

## Fête cantonale

Comme déjà annoncé, la « Fête cantonale » des patoisants aura lieu à Saxon, le dimanche 13 septembre. Comme cette date se rapproche à grands pas, nous engageons vivement les responsables des différentes « Amicales » à faire un effort pour que le plus grand effectif possible de patoisants participe à cette sympathique rencontre.

Vu la multiplicité des manifestations, il



Le beau Valais des traditions (Photo FAL)

n'a pas été possible de réunir les membres du Comité cantonal.

Pour faciliter notre tâche, nous prions donc les responsables des « Amicales » de bien vouloir répondre assez tôt à la circulaire que nous leur adressons pour leur inscription à cette fête. Si chacun fait son possible, la « Fête cantonale » va au-devant d'un succès certain.

Merci d'avance !